



OCTOBRE
-2023-

PROJET D'ADDUCTION D'EAU POTABLE DE MAKENENE AU CAMEROUN

EN PARTENARIAT AVEC :



Contexte : Pourquoi ce projet est important ?

La commune de Makénéne est une commune qui se trouve dans la région du Centre, au sein des départements de Mbam-et-Inoubou. Elle se caractérise par une population diversifiée, comprenant 9 quartiers urbains ainsi que 7 villages ruraux formant ainsi une **communauté de 25 530 personnes**.

Actuellement, **l'eau consommée par les habitants est puisée dans des puits de faible profondeur** qui ne garantissent pas la qualité de l'eau. La pollution de l'eau entraîne de **nombreuses maladies hydriques**.

Par ailleurs, une fois sur place nos équipes ont également constaté **un déficit en infrastructures d'assainissement**.



Résumé du projet Makénéne :

Notre projet pilote se concentrera sur le centre-ville, le cœur de l'activité économique de Makénéne. Les objectifs recherchés avec ce projet sont :

- **Garantir un accès durable à l'eau potable** pour la population des deux quartiers avoisinant le forage de la mission catholique, qui pourra ainsi consommer de manière progressive l'eau de qualité fournie par le projet.
- **Impliquer la population locale dans la gestion des nouvelles infrastructures**, ce afin que les habitants bénéficiaires puissent entretenir de façon autonome et durable le nouveau réseau de production et de distribution d'eau potable.

Le Budget de la phase 1 du projet Makénéne est estimé à 266 548 €.



État actuel du projet :

Plusieurs réunions de travail sont prévues pour finaliser notre intervention sur le projet, notamment les décisions de financement de l'AFD/FICOL et de la région AURA pour le projet en collaboration avec CHMP.

- Vichy-Communauté doit finaliser **le contrat avec l'Agence de l'Eau Loire- Bretagne, qui apportera un financement initial de 70 %** de la subvention, soit **130 000 €**.
- Des contacts sont en cours avec les autorités nationales au Cameroun et l'Ambassade de France.
- **Un partenariat est en cours de préparation avec les entreprises GDCE, Christaud, et Suez pour des dons de matériel liés au projet.**
- Une mission sur le terrain sera prochainement programmée pour concrétiser nos travaux.